

## Curacaví enfrentará la delincuencia y la inseguridad con tecnología de punta

En un esfuerzo por combatir la delincuencia y mejorar la seguridad en la comuna de Curacaví, el alcalde Juan Pablo Barros ha implementado una serie de innovaciones tecnológicas en la unidad de Seguridad Ciudadana.

Entre las nuevas adquisiciones destaca un dron con visión nocturna y cámara termográfica. Ella es capaz de detectar calor. Esta nave no tripulada se utilizará principalmente para la búsqueda de personas extraviadas y en operativos de seguridad, apoyando en seguimientos policiales y gestionando la congestión vehicular. La geografía particular de Curacaví hace que estas herramientas sean cruciales para la protección y el rescate en áreas de difícil acceso.

Además, en colaboración con la

Asociación de Municipios Rurales (Amur), se entregaron a Carabineros dos vehículos tipo jeep con vidrios blindados y una comisaría móvil destinada a zonas alejadas. Estos vehículos proporcionan mayor seguridad y eficacia en el trabajo policial, facilitando su despliegue en lugares que requieren presencia constante de la autoridad.

"Hemos hecho un gran esfuerzo en adquirir productos modernos y acordes al avance del mundo que ayudan en la prevención y otorgan a la policía las garantías de un trabajo en terreno seguro", expresó el alcalde Juan Pablo Barros.

En el ámbito de la vigilancia y el seguimiento, Curacaví ha implementado un sistema de georreferenciación satelital. Este



software permite realizar seguimientos en tiempo real de las incidencias atendidas por los patrulleros. Ofrece también transparencia y acceso a la ciudadanía para verificar el cumplimiento de los procedimientos. La plataforma municipal muestra parámetros como patrullajes por mes y horas de servicio, ayudando a la comunidad a entender y valorar el trabajo preventivo.

"Solo en 2023 atendimos 7,807 eventos y realizamos 21,766 patrullajes preventivos. Esto descomprime la labor de Carabineros y otorga a los vecinos tranquilidad", enfatizó el edil. Unidades eléctricas en Curacaví

La comuna también ha incorporado unidades eléctricas para reforzar el

trabajo de los guardias, disminuyendo significativamente los costos de traslado y alineándose con la tendencia global de la electromovilidad.

Bajo el lema "la seguridad la construimos todos", Curacaví mantiene una línea de atención 24 horas para la comunidad, a través del número \*4129.

## Cinco consejos